



## 夏休みが始まります

校長 島津 芳久

梅雨明けを思わせる陽気が続き、学校の花々もアジサイからマリーゴールドへと移り変わっています。さて、明日から37日間の夏休みになります。学校の教室は工事を行っていますので、三者相談以外では入ることはできませんが、公民館には自習室が開設されます。自分の興味や関心のあることを、探求する機会として、大いに利用してみてください。また、部活動にじっくり取り組む貴重な期間となります。運動部では

9月下旬に新人戦が行われますので、目標を定めて効果的な練習を行ってください。さらに、充実した夏休みとするために次の3つのことを期待します。

### 「計画的な夏休みを過ごす」

1学期を振り返り、自分をよく見つめてみましょう。よくできたことや成長したことは何か、逆に改善しなければならないことは何かをよく考えて夏休みの計画を立て、実行してください。例えば、「明日は友だちと遊びに行くので、今日は余分にやっておこう」というように、計画を調節できる力も高めてほしいと思います。

### 「強い気持ちで一日一日を大切にする」

「自分で決めた学習は必ずやり遂げよう。部活動は休まず頑張るぞ」という気持ちと、「もう少し寝ていたい。明日休みだから今日はちょっと…」という気持ちの戦いがあると思います。人は、困難に耐え、物事をやり遂げようとする強さやたくましさを持つ反面、苦しいことから逃れよう、楽をしようとする弱さをあわせ持っています。強い気持ちで一日一日を大切にすることを期待します。

### 「役割と責任を果たす」

夏休みは、家庭で生活する時間が多くなります。普段は忙しくて、家族との会話も少ない人も、コミュニケーションをとる貴重な機会にしてください。また、家族の一員として手伝えることは進んで分担し、自分の責任を果たすことが大切です。また、地域社会の一員として、地域行事等に積極的に関わり「役割と責任を果たす」ことの大切さを学んでほしいと思います。いろいろな体験をして、人として自立する基礎をしっかりと築くことを期待します。

◎健全育成の会の皆様が中心となり、生徒と花植え活動を行いました。校舎前のマリーゴールドが素敵です。



### ◎体育祭たて割り団決定！

7月4日に団抽選会を行い、各団が決定しました。団長を中心に素晴らしい体育祭を作り上げて行きましょう。

◎実行委員長 3年3組 高橋さん

- ・赤団 団長 渡辺さん  
3年3組 2年1組 1年3組
- ・青団 団長 名倉さん  
3年1組 2年3組・4組 1年2組
- ・黄団 団長 松永さん  
3年2組 2年2組 1年1組



### ○美しい昇降口！

毎日感じていることですが、どの学年も下駄箱の靴が、かかとを揃えてきちんと入れてあります。中学校では特別な指導はしていないので、小学校や家庭でのしつけが生きているのだと思います。また、下駄箱前の床が泥だらけになることが多いのですが、靴を丁寧に扱うためか本校の床はほとんど汚れていません。ひとりひとりのちょっとした心遣いが、学校の環境をきれいに保つ例だと感じています。これからも、大切な習慣として守っていきましょう。



### ○校舎改修工事が始まりました

昨年度に引き続き、今年度は北校舎とプールの改修を行います。東門は工事車両が出入りするため、自動車や自転車でご来校の際は西門をご利用ください。

ご迷惑をおかけいたしますが、ご協力をお願いします。



### ○夏季休業中の主な行事予定

<b>【7月】</b> 22・23日 陸上競技県大会 23日より 女子バレーボール部県大会 24日(月)三者相談開始	<b>【8月】</b> 14日～16日 学校閉庁期間 <b>20日(日)BJの日</b> 22日より 全国中学校陸上競技選手権大会 28日(月)始業式
---	---

※7月号の硬筆展銀賞において、宮田さんを富田さんと記載してしまいました。お詫びして訂正いたします。